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Au nom du Conseil de paroisse (CP), Christine Secr6tan, pr6sidente du conseil, remercie les paroissiens pour

leur pr6sence et leur souhaite une cordiale bienvenue. L'Assembl€e g6n6rale ordina.ire a.6tE convoqu6e va-

lablement le 2 mai 2024 el se d6roulera selon I'ordre du jour pr6vu. Elle demande si quelqu'un souhaite ap-

porter une modification d I'ordre du jour, ce qui n'est pas le cas.

La pr6sidente souhaite tout particulidrement la bienvenue d trois des quatre prdtres de. I'UP, Don Stefano

Manfredi, Don Flavio Gritti et I'abbe Joseph Ngo ainsiqu'aux seurs du Foyer Bon Accueil.

Elle excuse les absences M. Davide Picca, membre de notre Conseil, de I'abb6 Jean-PascalVacher, de l'abb6

Wolfgang Birrer, doyen de notre d6canat, du chanoine Jean-Robert Allaz, de M. Michel Racloz, repr6sentant

de l'SvCiue pour la region dioc6saine Vaud, de M. Cedric Pillonel, secr6taire g6n6ral de la FEDEC-Vaud, de

Mme Marie-Denise Schaller, pr6sidente de la FEDEC-Vaud, de M. Michel Troyon, d6can et des r6viseurs des

comptes Mme Favre Perreaud et M. Perreaud.

Elle invite les personnes pr6sentes d signer la liste de pr6sence qui se trouve d I'entr6e de la salle si elles ne

l'ont pas d6jd fait.

A. Partie pastorale

A1. Recueillement et Pridre

Don Stefano Manfredi, cur6 mod6rateur, propose un temps de recueillement. ll lit dans 1 Thessalonicien 5,

i9-21 : < N'6teignez par I'Esprit, ne m6prisez pas les prophdtes, discernez la valeur de toute chose. > llfinit
par une pridre.

A2. Rapport du cur6 et de I'Unit6 pastorale L'Orient

Mme Christine Secr6tan, membre de l'Equipe pastorale, prdsente le rapport pastoral sur l'ann6e 6coul6e con-

cernant l'Unit6 pastorale (UP) et la paroisse du Saint-Redempteur'

Unit6 Pastorale L'Orient

<< Un nouveau souffle... C'est le titre que j'aimerais donner ?r ce rapport pastoral.

L'ann6e pastorale 2023-2024 a d6bute avec une toute nouvelle 6quipe de pretres, comme nous vous I'avions

annonc6lors de la dernidre assembl6e g6n6rale. En effet, fin aoOt 2023,nolre UP a ditau revoirauxabb6s
Modeste Kisambu-Muteba et Joseph Sinh qui ont pris une retraite bien m6rit6e. La nouvelle Equipe pastorale

a ete officiellement install6e le 8 d3cembre 2023 d l'occasion de la F6te de l'lmmacul6e Conception. Elle est

actuellement compos6e de :

- Don Stefano Manfredi, cur6 mod6rateur, d 40o/o pour l'UP et 60% pour la Mission catholique italophone (MCl)

et repondant de notre paroisse
- Don Flavio Gritti, d 60% pour l'UP et 40o/o pour la MCl, r6pondant de la paroisse Saint-Martin de Lutry

- l'abb6 Jean-Pascal Vacher, a 50% pour l'UP et 50% comme aum6nier de Champittet, r6pondant de la pa-

roisse Saint-Maurice d PullY
- l'abb6 Jospeh Ngo, d 100% pour I'UP, r6pondant de la paroisse Notre-Dame d Cully. La cure de Cully n'6tant

pas encore disponiUte, notre paroisse a mis d sa disposition un logement d Orient-Ville 10.

- Seur Maria Jos6 Carvajal Lobos, agente pastorale et coordinatrice de la cat6chdse pour la MCI

- Regine Rambaud, auxiliaire en pastorale a 50%
- moi-m6me, b6n6vole

Mme Alice Aires Ferreira, coordinatrice en cat6chdse dans notre UP ad experimentum pour l'ann6e pastorale

2023-2024, a et6 nommee dans d'autres UP et c'est Mme Loyse Yazzaz qui lui a succ6d6 a 30%. Vous avez

peut-6tre eu I'occasion de croiser cette dernidre d la messe ; elle s'occupe de nos servantes de messe et fait

aussi d6sormais partie du groupe de lecteurs. Loyse vient ponctuellement aux s6ances de I'Equipe pastorale

quand il est question de l'organisation de la cat6chdse.

Une nouvelle formatrice, Mme Esther BUrki, a rejoint notre UP cette ann6e pour accompagner les cat6chistes.

Elle fonctionne en bin6me avec Mme Fabienne-Gapany qui sera moins pr6sente dr partir de septembre 2024.
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Avec tous ces chang-ements, cette ann6e pastorale a 6t6 une ann6e de transition, Ie temps pour la nouvelle6quipe de prendre ses marques. cela n'a pas emp€ch6 toutefois d.e mettre en place quelques propositions.Au niveau des c6l6brations, I'offre des messes en semaine a et6 augment6e, en particulier au saint-R6dempteur oD il y a en a une chaque tora "r 
chaq.ue p*oir." 

"i, vivre le Triduum pascal cette ann6e. surle plan de la cat6chet?: 1s9 enfants et;eunes sont inscrits. Des temps forts en tien aveci,annee liturgique ont6t6 propos6s aux familles de toute |up. une me:s.g et un temps festif en commun avec la MCI et l,oratoiresaint Jean Bosco anim6 par les s@urs cl6tureront l'ann6e catectretique le 16 juin dans notre paroisse. Vousy 6tes toutes et tous cordialement invites. cest le oenut o'une cotiatoration prr', Jtroit" ,our,"ite" par l,Equipepastorale entre les diff6rents acteurs de la cat6chese sur di;it;ir" de l,Up. euant d la cel6bration des sa-crements' il y a un changement concernant les Premidre. corrunions : elles seront toutes c6l6br€es lem€me dimanche (22.septembre2024)dans tes quatre t;ril;;; notre Up lors de la messe dominicate afinque les communaut6s paroissiales soient associ6es i cette fete. Four la confirmation, il n,y a pas vraimentde nouveaut6, si ce n'est que les deux c6l6brations 
"uroniti"u-L 

m€me jour, le matin et l,aprds-midi, le 31aolt2024 d Pully, cecid la demande de l'6v6ch6. Et J;i;;i;;;cum6nique, nos paroissiens ont 6t6 invit6sle 3 d6cembre a participer au feu de t'Rventa la plage oe pluJe* avec les r6form6s de la r6gion Lavaux. >
Saint-R6dempteur

<< Quelques mots maintenant sur la vie de notre paroisse durant l'ann6e pastorale 6coul6e.
' Le 11 0ctobre, les fun6railles de l'abbe Pierre Asn;shiinslin, d6c6d6 le 4 0ctobre, ont 6te c6l6br6es dansnotre 6glise' ll 6tait dans sa 82e ann6e et la 55e oe son s"ceiioce. t-'aooe pi"ii" 

"'it6 
pretre auxiliairedans notre UP de 2oo7 it l'6t6 2015. J'ai eu t'occasion oe 

"oii"ooru, 
avec lui quand je faisais partie duconseil de commu.naute et.j'ai pu apprecier son hur"nlme-ui ,on ouverture, lui qui a fait partie de lag6n6ration des prdtres port6-e par le boncile Vatican ll. 

'-"'- -r

' Notre traditionnelle kermesse s'est d6roul6e le 25 novembre dernier avec une belle frequentation. ce ren-dez-vous conviviar et soridaire est toujouis trds appr6ci6. 
- - --''

' Le dimanche 17 decembre se sont produits d-ans la grande-salle, le theatre des enfants de l,oratoire saintJean Bosco et ra chorare du foyer B'on Accueir por,. ,in ap";t".i; de No€r.

' Le 24 d6cembre, nous avons pu renouer avec une crdche vivante pour cel6brer Noel.o En cat6chdse' notre.paroisse compte une cinquantaine enfants inscrits de la 3e a la 10"ann6e, certainestranches d'dge se retrouvant avec d'autres eniants ou i"rn"" ou l'Up. Nous devons faire face de manidre

f"ff:"i".:"11"1Jil::r1yi'S:Xle 
renouveler te viviei oes cate-.ni.t". oenevores. nJ sainrR6dempteur,

' Notre nouvelle coordinatrice essaie de renforcer la petite 6quipe de servants de messe en proposant 6ga-lement un service d'accueir pour res enfants qui n" 
"oun"it;;ip;. servir d lauter.

' sous la houlefte de Mme Frangois Rolland,.le groupe des visiteuses continue de proposer r6gulidrementdes rencontres aux ain6s de la paroisse, ainsiqu'u" ,"p"; ;;;;el. ce sont aussi l-i-visiteuses qui ontprepar6 la soupe de.carcme ebumeniqle ou saint-nEieili;;r, en rien avec ta paroisse r6form6e desaint-Frangois - saint-Jacques et'egrise presbyt6rienne 6cossaise.
Je terminerai ce rapport.en t6moignant ma vive reconnaissance dr celles er ceux qui, par leur engagement,leur pr6sence' leur travail, font vivie not[ communaut6 paroissiale et temoignent ainsi de l,Evangile. J,aime-rais tout particulidrement remercier oon steiano qui preno t" r.".pon."bilit6 de cur6 mod6rateur trds d ceuret se montre d'une rare disponibilit6. ))

B. Partie administrative et statutaire
81. Adoption du procds-verbar de |Assembr6e g6n6rare du 7 iuin 2023

::J::T,'jSxi,'"",,'$;:T3,1jlll.j''' 2023 n'est pas demand6e. Le procds-verbar esr approuv6 dr runanimite,

82. Exercice 2023

La pr6sidente du conseir de paroisse rit son rapport de gestion dr |assembr6e.
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< Aprds deux ans de pr6sidence, j'ai pu r6aliser que le fonctionnement de notre association paroissiale s ap-

parente d celui d'une PME, i la difi6rence notable qu'elle est sous la responsabilit6 de b6n6voles ! Le CP s'est

r6uni d sept reprises depuis la dernidre Assembl6e g€n6rale.

Une r6organisation des dicastdres a 6t6 faite lors d'une de nos dernidres s6ances. L'organigramme du CP se

pr6sente d6sormais comme suit :

- Pastorale (et presidence) : Christine Secr6tan
- Finances : Fabien Molines
- lmmeubles: Niko Matic
- Ressources humaines : Davide Picca
- R6partition des dons (et vice-pr6sidence) : Viviane Phan Van Ho

Le CP a donc 16916, depuis la dernidre Assembl6e g6n6rale, les affaires courantes de la paroisse, soit essen-

tiellement:

a. la gestion des ressources humaines
b. la gestion du patrimoine immobilier
c. la gestion des finances
d. des divers

a. Gestion des ressources humaines

ll n'y a pas eu de nouveaux venus depuis la dernidre Assembl6e g6n6rale. Notre paroisse a la chance de
pouvoir compter sur un personnel fiddle et d6vou6, compos6 de huit employ6s et employ6es que nous avons

eu l'occasion de remercier lors d'un repas le 31 janvier et d qui j'exprime encore ici toute ma gratitude pour

leur travail et leur d6vouement.

Ces derniers mois, le Conseil a 6t6 passablement occup6 par la recherche d'un successeur d notre secr6taire-

comptable. En effet, malheureusement pour nous et heureusement pour elle, Christine Guex prendra une

retraite un peu plus anticip6e que pr6vu le 28 ao0t prochain, aprds dix ans au Saint-R6dempteur. Sa fonction

au sein de I'association paroissiale est essentielle ; je crois que l'on peut dire que sans elle, la paroisse ne

tournerait pas ! Pendant toutes ces ann6es, nous avons pu compter sur les comp6tences professionnelles

impressionnantes de Christine. Quand vous ne savez pas quelque chose sur le plan administratif, il suffit de

le iui demander, elle a r6ponse d (quasi) tout. Et si ce n'est pas le cas, elle sait oU trouver l'information. Chris-

tine est non seulement comp6tente, mais aussi trds efficace, organisde et engag6e sur le plan des valeurs

chr6tiennes. De confession ieform6e, elle a su tisser des liens 6troits avec les membres de notre communaut6

catholique, des liens qui vont durer encore un peu puisqu'elle continuera d travailler b6n6volement pour la f6te

paroissiale. Chdre Christine, nous te remercions de tout ceur pour tout ce que tu as apport6 tant profession-

nellement qu'humainement au Saint-R6dempteur et nous te souhaitons une belle retraite qui semble s'av6rer
plut6t active.

Pour lui succ6der, le Conseil a decide de mettre deux postes au concours, chacun a 50% : un de comptable

et un de secr6taire, ceci pour deux raisons essentiellement. Tout d'abord, il est difficile de trouver une per-

sonne pr6sentant ce double profil et d'autre part, pour assurer une pr6sence en cas d'absence prolong6e.

Notre souhait etait de trouver deux personnes compl6mentaires qui pourraient se remplacer I'une I'autre pour

les tAches urgentes. Aprds avoir auditionn6 quelques candidats, nous avons retenu deux personnes : Mme

Cristina Sousl pour la comptabilit6 et Mme Loyse Vazzaz pour le secr6tariat. Mme Sousa a d6jdr commenc6

au 1", juin et Mme Yazzaz,qui est d6jd dans la place sije puis dire, commencera officiellement le 1er ao0t.

Ainsi, la transition pourra se faire en douceur.

b. Gestion du patrimoine immobilier

C'est un point qui occupe toujours une place importante dans I'ordre du jour des s6ances du Conseil. Niko

Matic vous en dira tout d I'heuie un peu plus sur les immeubles. Je voudrais juste signaler que les travaux de

r$novation de I'appartement de la cure ont pris beaucoup de retard, en particulier d cause de probldmes

d'6tanch6it6 de la toiture, et que de ce fait Don Stefano loge toujours dans l'appartement lou6 par la MCI'

c. Gestion des finances

Notre paroisse a la chance d'6tre d l'aise financidrement, grAce aux revenus des immeubles et d une gestion

prudente et rigoureuse. Fabien Molines va vous pr6senter dans un instant les comptes 2023, puis le budget

2024,ce Oonile le remercie au nom du Conseil. Grdce d la bonne sant6 de notre situation financidre, nous

pouvons aider diverses associations par une r6partition du ben6fice que Viviane Phan Van Ho vous proposera

tout A l'heure.
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d. Divers

Avec l'arrivee de Don stefano et Don Flavio engages d la fois dans notre unit6 pastorale et d la MCl, les liensde notre paroisse avec cette dernidre ont pu se resserrer. Nos deux conseils se sont rencontr6s deux fois,dans une ambiance cordiale, pour discuter'des divers 
"rp".tr 

pi"tdes de notre cohabitation et de possiblescollaborations' Nous avons l'espoir de pouvoir c6l6brer une ou des messes bilingues ta prochaine ann6e pas-

Don stefano Manfredi, cur6 mod6rateur, remercie la pr6.sidente pour son rapport. ll trouve que ga fait chaudau cceur de voir tout ce qui a et6 fait dans la paroisse. rr remeicie particulidrement tous les b6nevoles pourtout ce qu'ils font. ll salue 6galement les bonnes relations qu'if a euJs avec l,abb6 Modeste Kisambu-Mutebapendant le tuilage' ll reldve le grand nombre de fun6railleJ qr'ir 
" 

.lieor6es mais il en est reconnaissant carelles permettent d'aller d la renlontre des familles, de les r"td;;i; oir elles sont. ll salue aussi la collabo-ration avec l'aumOnerie du CHUV ainsi qu'une meilleure collaboration avec la Mcl. ll est content et fier detravailler avec la paroisse.

Personne ne demande la parole et le rapport est pass6 au vote. L'assembl6e approuve ir l,unanimit6 le rapportdu Conseil de paroisse. Elle est remerciSe pour sa confiance.

La pr6sidente remercie encore chaleureusement Mme christine Guex pour tout le travail precis et impeccablequ'elle accomplit pour tenir la comptabilite de la paroisse. -ld il;;." que l,assembl6e adopte les diff6rentspoints aprds la pr6sentation du budget 2024.

M' Fabien Molines, tresorier, commence par remercier ses colldgues du conseil pour leur soutien sans failleen cette ann6e difflcile pour lui. ll remercie 6qal_ement rur p"ioirri"ns pour leurs encouragements et christineGuex pour sa patience et la qualit6 de son tra-vail. rr n1"seni" ies-comptes. ll en commenteievolution et pr6ciseque la paroisse est toujours en bonne sant6. fina-ncier" i" pict Fioec a 6t6 compl6ment rembours6 et lesubside de la FEDEC a pass6 de cHF 19'346..- a qHf .z1aio.- nprds une attribution de cHF 232,000.- aufonds pour travaux futurs, le b6nefice brut s'6ldve a cHF ioo's++.bs. Aprds distribution ir diverses euvres
nT:X"T::tffi;:t 100'000'-, le b6n6fice net s'6ldve a cHF 344.35, montant vir6 sui te compte 

""pit"i
La fiduciaire Favre et Perreaud sA a v6rifi6 les comptes sans M. Alain crotta qui 6tait malade. En leur absence,c'est M' Fabien Molines qui fait la lecture du rapport des v6rificateurs des comptes. ll n,y a pas de question.

Mmes Viviane Phan Van Ho et christine Guex pr6sentent et d6crivent d l'assembl6e de fagon detaillee lespropositions du conseil pour la r6partition du ueneRce qri 
" 

ete er"6or"" p"1. une commission du conseil deparoisse et soumise a t:.99tli9t'avant approbation par |At"rure" g6n6rale. ll y a deux envetoppes dis-tinctes' La premidre o9-!Hr 61'000.- poui des Guvres habituellement soutenues par la paroisse, avec uner6partition de cHF 29'500.- pour des €uvres d t'6tranger;i;;CHi 31,500.- pour des *uur", rocales. 1 y aencore une enveloppe.de CHF 39'000.- pour des e,]ur"s sollicit6es en raison de la pr6carit6 actuelle. Lar6partition propos6e est jointe en annexe au pr6sent pro"e.-u"io"i. ir n'y 
" 

pas de question.

83. Budget 2024

M' Fabien Molines pr6sente le budget 2024 qu'il commente bridvement. il pr6cise que le d6ficit de cHF178''050'-, g6n6re par des travaux dE transformations de cHF 450'000.- est couvert par l,utilisation du fondsde r6novation en conformitd de son affectation. La parore n,est pas Jemand6e.

- D6charge est donn6e au conseil de paroisse pour la gestion de l'ann6e 2oi3 el,unanimite, sans avis con-traire, ni abstention.
- Les comptes 2023 el le rapport des v6riflcateurs des comptes sont approuv6s d l,unanimite.- Le budget est adopt6 d l,unanimit6.- La proposition de r6partition des b6n6fices est accept6e dr l,unanimit6.

84. Elections statutaires

-

Aucun mandat n'est d renouveler.
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La composition du Conseil de paroisse reste donc la suivante :

Ghristine Secr6tan, pr6sidente
abb6 Stefano Manfredi, cur6 mod6rateur
Viviane Phan Van Ho, vice-pr6sidente
Fabien Molines, tr6sorier
Niko Matic, membre
Davide Picc, membre

- Election des v6rificateurs des comptes

M. Alain Crotta est d'accord de renouveler son mandat si sa sant6 le permet. Mais il nous faut trouver une

deuxidme personne, car M. Perreaud et Mme Favre Perreaud ne se repr6sentent pas. Aucun candidat pour

seconder Alain Crotta ne se propose. L'Assembl6e accepte de donner le mandat au Conseil de trouver des

v6rificateurs des comptes sans 6lection.

85.lmmeubles

M. Niko Matic, responsable des immeubles, informe l'assembl6e qu'il n'y a pas eu de gros travaux pour les

immeubles en 2023 contrairement aux anndes pr6c6dentes. ll aura beaucoup plus d'informations d donner

l'ann6e prochaine puisque plusieurs appartements vont 6tre r6nov6s en2024 et qu'il est pr6vu de gros travaux

de r6fection pour tous nos immeubles.

86. F6te paroissiale 2023 (r6sultats)et 2024 (date)

La kermesse a eu lieu le 25 novembre2023. La pr6sidente profite de remercier chaleureusement les nombreux

b6n6voles, certains depuis de trds nombreuses ann6es, qui s'engagent pour que la f6te soit une r6ussite. La

r6partition du ben6fice de CHF 11'350.- de la f€te de paroisse 2Q23 esl la suivante :

CHF 2'587.50 d Elles Entr'Aides
CHF 2'587.50 d la Fondation le Petit Cceur
CHF 2'587.50 d Ramer en Rose
CHF 2'587.50 ir l'Association Avense (Avenir enfants au S6n6gal)
CHF 1'000.- dr la Soupe d l'Ours

La prochaine kermesse aura lieu le 23 novembre2024.

87. Divers

La date de la prochaine AG est fix6e au 11 iuin 2025.

B8. Propositions individuelles

Comme il n'y a pas de propositions individuelles, la pr6sidente cl6t la partie officielle en remerciant encore les

personnes fr6sentes poui leur participation ir cette Assembl6e et les convie i partager le verre de I'amiti6

pr6par6 par Lorenzo qu'elle remercie 6galement chaleureusement.

La s6ance est lev6e a 21 h30.

a, Jcc,[ltv
Christine Secr6tan

P16sidente
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